



Se suman diputados

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

Con votos del grupo mayoritario y del Frente Amplio por México, la Cámara de Diputados aprobó sumarse a una mesa tripartita para crear un fondo de reconstrucción a favor de los damnificados de Guerrero.

Por medio de un acuerdo de la Junta de Coordinación Política, el pleno envió una misiva al Presidente Andrés Manuel López Obrador, donde le dicen que se adhieren a su propuesta de revisar la posibilidad de usar el dinero de los fideicomisos del Poder Judicial en apoyo a Acapulco.

“Sirva este medio para hacer de su conocimiento que la Junta de Coordinación Política se adhiere a la convocatoria que realizó el día hoy (ayer), para integrar un Comité compuesto por representantes de los tres

poderes de la Unión, con el propósito de constituir un fondo de ayuda para atender los estragos provocados por el huracán Otis”, cita el acuerdo propuesto por el coordinador de Morena, Ignacio Mier y avalado por los coordinadores de la Oposición: Jorge Romero (PAN), Rubén Moreira (PRI) y Luis Espinosa (PRD).

“Con ello, este órgano se compromete a colaborar para que los recursos acumulados de los Fideicomisos se destinen a la garantía de las personas damnificadas en de Guerrero”

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, no firmó.